



UN RESTO PAS COMME LES AUTRES

Metroloco est un restaurant géré par de jeunes entrepreneur.e.s âgé.es de moins de 25 ans au sein d'une coopérative à but non lucratif.

Le concept est de confier à jeunes les clés d'un restaurant dont ils ont la responsabilité durant la saison et dans lequel ils expérimentent :

L'entrepreneuriat dans toutes ses dimensions
(humaine, économique, technique et environnementale)

Un modèle coopératif et d'économie sociale et solidaire
où ils ont a le pouvoir de décider de la stratégie de l'entreprise.

La promotion du territoire et la valorisation des circuits courts
alimentaires avec une carte élaborée essentiellement
à partir de produits locaux.

MERCI DE VOTRE PARTICIPATION À CE BEAU PROJET !

Plus d'infos

 @metrolocotarnos

 @metrolocotarnos

 Metrolocotarnos

Initiative soutenue et accompagnée par



RÉGION
Nouvelle-
Aquitaine





UN RESTO PAS COMME LES AUTRES

Metroloco est un restaurant géré par de jeunes entrepreneur.e.s âgé.es de moins de 25 ans au sein d'une coopérative à but non lucratif.

Le concept est de confier à jeunes les clés d'un restaurant dont ils ont la responsabilité durant la saison et dans lequel ils expérimentent :

L'entrepreneuriat dans toutes ses dimensions
(humaine, économique, technique et environnementale)

Un modèle coopératif et d'économie sociale et solidaire
où ils ont a le pouvoir de décider de la stratégie de l'entreprise.

La promotion du territoire et la valorisation des circuits courts
alimentaires avec une carte élaborée essentiellement
à partir de produits locaux.

MERCI DE VOTRE PARTICIPATION À CE BEAU PROJET !

Plus d'infos

 @metrolocotarnos

 @metrolocotarnos

 Metrolocotarnos

Initiative soutenue et accompagnée par



RÉGION
Nouvelle-
Aquitaine

